

DAS MÄRCHEN VON DER PRINZESSIN

DIE UNBEDINGT IN EINEM
MÄRCHEN VORKOMMEN WOLLTE.



5. OKTOBER 2013 – 16.30 UHR

EXKLUSIVE FILMVORFÜHRUNG AM DREHORT

*Liebe Kinder, Schülerinnen und Schüler aus
der Umgebung der Trostburg,*

*Im Vorjahr wurde auf der Trostburg ein
schöner Märchenfilm gedreht. Ihr seid
herzlich eingeladen, ihn Euch im Rittersaal
anzuschauen. Es freut sich auf Euch,*

Euer Südtiroler Burgeninstitut

*Im Oktober kann es auf der Burg schon kühl sein, nehmt daher warme Kleidung mit.
Für den Rückweg kann eine Taschenlampe hilfreich sein. Im Saal gibt es natürlich
Stühle, aber wer lieber vorne am Boden sitzt, soll sich ein Sitzpolster mitnehmen.*

50 JAHRE
SÜDTIROLER BURGENINSTITUT
1963 – 2013

